



Miguel Ángel Serna y Enrique Torre con la delegación de profesores y alumnos de cuatro países europeos del proyecto 'Leonardo da Vinci'. / ALERTA

FORMACIÓN

Serna recibe a los participantes en el proyecto 'Leonardo Da Vinci'

Son profesores y alumnos de cinco países europeos que participan en un proyecto para promover el espíritu emprendedor entre los jóvenes • Está coordinado por el Aula de Adultos de Piélagos

ALERTA / SANTANDER

El consejero de Educación, Cultura y Deporte, Miguel Ángel Serna, recibió en el Consejo Escolar de Cantabria a una delegación de profesores y alumnos de cuatro países europeos que participan, junto al Aula de Adultos de Piélagos, en un proyecto 'Leonardo da Vinci' que tiene como objetivo promover el espíritu emprendedor entre los jóvenes. Estuvieron acompañados por el alcalde, Enrique Torre; la concejala

de Servicios Sociales, Eva Arranz; el director general de Formación Profesional y Educación Permanente, Enrique Haya, y la responsable del Aula de Adultos del municipio, María Jesús Cayón. La comisión europea visitó a continuación el instituto 'Peñacastillo' para conocer 'in situ' la Formación Profesional, así como otros enclaves de interés turístico de Santander.

El consejero les dio la bienvenida a Cantabria y elogió el propósito de proyectos de esta naturaleza, que

buscan potenciar el emprendizaje y consolidar una Europa global. Miguel Ángel Serna mostró el respaldo del Gobierno de Cantabria a esta iniciativa y se interesó por conocer las características de los centros de los profesores y alumnos procedentes del Reino Unido, Polonia, Eslovenia y Bulgaria. Se trata de centros de Formación Profesional, Escuelas Superiores y Universidades. Dicho proyecto europeo es de dos años de duración y tendrá su próxima puesta en común en Gales. Enrique Haya

explicó a la representación europea las características del sistema educativo español y las más específicas de la Formación Profesional, abundando en aquellos proyectos más importantes que lleva a cabo la Consejería de Educación, como la Formación Profesional Dual o el impulso al espíritu emprendedor, que se concreta en dos asignaturas del currículum: la Formación y Orientación Laboral (FOL) y la asignatura de Empresa e instituciones emprendedoras.

El Aula de Adultos de Piélagos representa a España en esta red de centros que lleva a cabo este proyecto 'Leonardo', subvencionado por el Organismo Autónomo que promueve estos programas educativos europeos. Entre los objetivos de este proyecto que coordinan los responsables de Piélagos figuran los de potenciar el conocimiento

El Aula de Adultos de Piélagos representa a España en esta red de centros

del idioma inglés, mostrar buenas prácticas empresariales y conocer emprendedores de éxito, promover la creación de pequeñas empresas en los países participantes e implicar a los estudiantes en la promoción gráfica de sus proyectos.

El Aula de Adultos del Ayuntamiento de Piélagos lleva 18 años desarrollando una gran labor educativa. Hay más de 300 alumnos matriculados en los distintos cursos que se imparten: Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, P.C.P.I. en Ayudante Técnico en fabricación, carpintería metálica y soldadura; preparación de las pruebas de acceso a Ciclos formativos de Grado Medio y Grado Superior, español para inmigrantes, talleres de inglés, francés y alemán, Aula Mentor... El Aula de Adultos dispone de dos sedes donde se prepara también a los alumnos para superar las pruebas libres de Grado Medio de Auxiliar de enfermería y de Atención a la Dependencia. Dentro de la rama sanitaria se imparten cursos acreditados por la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales. Según afirman los responsables municipales, los alumnos de la rama sanitaria logran la reinserción laboral en un 60% aproximadamente.

El programa 'Leonardo' se creó por la Comisión Europea como respuesta a la necesidad de potenciar la Formación Profesional y de adultos, así como el movimiento de los trabajadores en Europa.

CÁNCER DE MAMA

AMUCCAM: «La crisis no puede cuestionar la detección precoz»

ALERTA / SANTANDER

La Asociación para la Ayuda a las Mujeres con Cáncer de Mama (AMUCCAM) advirtió ayer de que ninguna crisis puede cuestionar las campañas de detección precoz de una enfermedad que se diagnostica a 44 mujeres cada día en España. AMUCCAM se manifestó así en un comunicado emitido con motivo de la celebración mañana viernes, 19 de octubre, del Día Internacional del Cáncer de Mama, que tendrá como lema: 'Detectándolo a tiempo puede curarse'. Se trata, según explica AMUCCAM, de una reivindicación

y defensa de esas campañas, tal y como defiende el manifiesto firmado por las 37 asociaciones que forman la Federación Española de Cáncer de Mama (FECMA).

Con motivo de esta conmemoración, el viernes por la mañana la asociación cántabra instalará doce mesas informativas en distintos puntos de la región para distribuir y difundir el manifiesto que resume sus prioridades y reivindicaciones. En Santander, la mesa se instalará en la calle Burgos, junto a la ONCE, en la Plaza del Ayuntamiento y en Valdecilla Sur; mientras que en Torrelavega estará colocada junto al

centro de consultas, en el Centro Comercial Cañefour y a la entrada del Hospital Sierrallana. También se suministrará información desde otros puntos en el Hospital de Laredo y en los centros de salud de Reinosa, Mataporquera, Matamorosa y Valderredible.

Asimismo, el viernes se inaugura en el Centro Social y Cultural (Casyc) de Caja Cantabria en Santander la exposición de las fotografías premiadas en las diez ediciones del Concurso organizado por AMUCCAM 'Desde otro enfoque. Mujer y cáncer de mama'. Se trata de una muestra retrospectiva que

abarca todo el catálogo de miradas fotográficas presentadas al certamen durante una década, y que este año sustituye a una nueva edición del concurso que no pudo convocarse por falta de financiación. En este acto se entregará, además, el título de socios de honor de AMUCCAM a las hermanas María y Gema Sarabia, por su apoyo a la asociación, a la que han donado generosamente los beneficios de su libro 'Recetas de las Hermanas Sarabia, una sonrisa entre plato y plato'.

El sábado, a las 17.30 horas, se celebrará la séptima Carrera Popular de la Mujer en Bezana, organizada por la Consejería de Deporte con la colaboración del Ayuntamiento y cuya inscripción cuesta un euro, que se destina a AMUCCAM. Los participantes tendrán que recorrer un circuito de cuatro kilómetros con salida y llegada en el Ayuntamiento de Bezana.

EDUCACIÓN

La UNED ofrece una jornada sobre la Plataforma ALF

ALERTA / SANTANDER

El Centro Asociado de la UNED en Cantabria convoca a sus nuevos alumnos el próximo viernes, 19 de octubre, para que conozcan de primera mano la Plataforma ALF, una de las herramientas virtuales que manejarán durante su periodo de formación. La cita tendrá lugar en el Centro, a las 17:00 horas. ALF es una de las más innovadoras plataformas de e-learning desde la que se gestionan los recursos didácticos.